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Unterlage zur Sitzung im 

öffentlichen Teil 
 
 

Gremium  am TOP 
Bezirksvertretung 4 (Ehrenfeld) 07.12.2009  
 
Anlass: 

 Mitteilung der Verwal-
tung 

    

      
 Beantwortung von An-

fragen 
aus früheren Sitzungen  

 Beantwortung einer An-
frage  
nach § 4 der Geschäfts-
ordnung 

Stellungnahme zu ei-
nem 
Antrag nach § 3 der 
Geschäftsordnung 

 
 
 
TOP 10.2.2 
Baumfällung im Stadtbezirk Ehrenfeld 
4180/2009 
 
Die Bezirksvertretung Ehrenfeld nimmt die Mitteilung der Verwaltung zu Baumfällungen im 

Stadtbezirk Ehrenfeld zur Kenntnis. 

 

Die Bezirksvertreterin Frau Wilke (Fraktion Bündnis 90/Die Grünen) bittet darum, zukünftig 

auch die Art der nachgepflanzten Bäume aufzulisten. 

 

 

Mitteilung der Verwaltung 

 

Zum Zeitpunkt der Mitteilung über die Baumfällungen im Stadtbezirk steht die Ersatz-

baumart oft noch nicht fest und wird aus dem Grund nicht mit angegeben. In der Regel 

wird in Straßen die gleiche Baumart nachgepflanzt wie gefällt wurde. Dort wo das nicht der 

Fall ist, erhält die Bezirksvertretung eine Mitteilung über die geplanten Ersatzpflanzungen 

zu Beginn der Pflanzarbeiten.  
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